



## NOTICIAS

### Visita el centro ilustre profesor de ética médica

Por: Centro de Bioética Juan Pablo II

*La Habana, febrero 12 (20:00 GMT):* El pasado lunes 4 de febrero, en horas de la tarde, el Centro de Bioética Juan Pablo II recibió la visita del Dr. Henk Jochemsen, profesor del Centro de Ética Médica del Lindeboom Instituut, en Holanda, quien se encontraba en Cuba desde la semana anterior, impartiendo un curso de Bioética en el Seminario Evangélico Los Pinos Nuevos, de la provincia de Villa Clara, en la región central del país.

El distinguido visitante fue recibido en nuestra institución por su vicedirector, el Dr. Jorge Suardíaz y por la Lic. Hilda Santiesteban, responsable de Información Científica, los cuales le ofrecieron una detallada explicación de los objetivos con que fue creado el Centro en 1997, así como de su historia y de las funciones que cumple en la actualidad.

El profesor Jochemsen se interesó también por el desarrollo de la Bioética en Cuba y las perspectivas de desarrollo de esta ciencia en nuestro país a mediano plazo.

El bioeticista holandés estuvo acompañado por el Licenciado Omar Bada, rector del Seminario Los Pinos Nuevos, el cual participó en el intercambio y evaluó con el vicedirector del Centro Juan Pablo II las posibilidades de colaboración entre ambas instituciones en el terreno de la Bioética y en los estudios sobre Antropología filosófica.

Queda autorizada la reproducción parcial o total de los artículos publicados en esta revista, citando la fuente. Las opiniones de los autores son personales y no reflejan necesariamente las del Consejo de Redacción.

CENTRO DE BIOÉTICA JUAN PABLO II  
Mayía Rodríguez # 804, esquina a Espadero, Municipio 10 de Octubre, Ciudad de La Habana. Cuba. C.P. 10500  
Tel : (537)-6487463; Fax: (537)-6487462  
[info@cbioetica.org](mailto:info@cbioetica.org)

<http://www.cbioetica.org>